



## 2学期学年委員紹介!

2学期がスタートし4週目になりました。一大イベントの修学旅行も終わり普通の学校生活にもどりました。3年生は10月の体育祭に向けて、クラスごとに組頭や応援団長などのリーダーを選出し組織づくりを行いました。また、11月に行われる合唱祭に向けて動き出しています。このように2学期は大きな行事があり、3年生としてクラスや学年の団結力を見せてくれることを大いに期待しています。そんな2学期をより充実させるために、学年委員の皆さんを中心に82名全員で、有意義な2学期にしていきたいと思います!



学年委員長 菊地亜花莉さん 副委員長 井上桃希さん  
 学習係 ◎高橋香菜江さん(1組) 森谷真翔君(1組) 鈴木 想さん(2組)  
 高橋涼太君(3組) 井上桃希さん(3組)  
 生活係 ◎白畑 煌君(1組) 山田紘大君(2組) 中村琉斗君(3組)  
 表現係 ◎菊地亜花莉さん(1組) 加藤沙南さん(2組)  
 富田碧海君(2組) 新藤結生さん(3組) ◎=係長

### 松川地区「防災の碑」竣工除幕式へ 五中を代表して 名古屋朱乃さんが参加

去る、9月8日(日)に、新大橋西側に石碑「防災の碑」が建立されました。これは、昭和42年の羽越水害で当時の木製の新大橋と共に消防団員4名の方々が流されて殉職されたことへの慰霊として、防災意識を引き継ぐために建てられました。(これまでは「木塔」が建立され永く霊を慰めてきました。)その除幕式に本校を代表して名古屋朱乃さんが出席しあいさつをしました。実は朱乃さんの曾祖父様が殉職された消防団員の中のお一人だったとのことで、朱乃さんからは「曾祖父の思いを忘れず、防災のために努力したい。芳泉町の誇りと伝統を忘れず生きていきたい。」という力強いあいさつがありました。これからも防災への意識を大切にしていきたいと思います。

《朱乃さんのあいさつ文を裏面に記載しましたので、ご覧ください》